

2016年40周年



# にこにこ元気、 ミラノっ子

あなたの  
わたしの

「よいこ」さがし、「がんばる」さがし

## 【五つのしおり】

- ◎ 気持ちのよいあいさつをします。
- ◎ はっきり伝え合う言葉づかいをします。
- ◎ 身の回りをきれいにします。
- ◎ 時間を守ります。
- ◎ 自分の役割を果たします。

## 夏を終えて

校長 篠崎 厚子

今年の夏、どのようにお過ごしでしたか。あれこれお忙しい日々の中でも、お子様達と充実した時をもちたれたのではないのでしょうか。いやいやもう毎日騒々しくて……。というお話も聞きますが、それも良い思い出です。子供が「ねえお母さん。ねえお父さん。」と、うるさいほど親にまとわりついてくるのも、長い一生のほんの一時です。この夏、楽しかったことがありましたら、子供にとってもご両親様にとっても尚更の思い出になるはずです。家族との出来事全てが、子供たちが大人になった時、心を支える大きな宝物になります。

学校は、毎日子供たちの出入りがありました。読書や勉強をしに来る子。遊びに来る子や職員室に立ち寄る子。そして何となく来て、何となくいて、何となく帰る子（きっと誰かいないかなあと、期待してきたのでしょうか。）用向きは様々でしたが、元気な顔を見せてくれていました。嬉しかったです。

花壇の水やりを心配し、様子を始終見に来てくださったお母様もいらっしゃいました。感謝でした。

私共教職員も夏季休業中に休暇を頂き、お陰様でそれぞれの夏を過ごさせて頂きました。リレーのように行っていました共通課題（仕事）も、出勤時互いに無事バトンを渡し合え、2学期に備えました。

新しい学期が始まりました。先ず大切なのは健康。元気な身体で、精一杯自分のもつ力を出し合い、充実した楽しい2学期にしたいと思います。

どうぞ今学期も、ご支援とご協力を御願い申し上げます。

## ★ 中秋の名月、9月15日は十五夜です。

日本では、月にうさぎがいるといわれていますが、イタリアでは？

イタリアでは月に何かいるとか、月の模様が何に見えるとか、言わないそうです。但し、私の知る範囲からでのお話ですが、本当でしょうか。

因みに、本当の満月は17日だそうです。

日本にいれば、餅菓子屋の店頭で団子が並び、生花店ではススキが売られますので、どんなに忙しくしていても、「ああ、もう十五夜だ。」と、気付きます。

少し涼しめいてきたここイタリアでも、ちょっと夜空を子供たちと一緒に眺めてはいかがでしょう。

来し方行く末でもお話ししながら。



## 9月の行事予定

- 1日(木) 始業式・歓迎式・保護者全体会  
学級懇談会・引き取り避難訓練
- 2日(金) 身体測定 1～4年
- 5日(月) 委員会(帰りの活動)  
身体測定 5～中3年
- 9日(金) 写生大会 5～中3年 午前  
場所: スフォルツエスコ城
- 12日(月) クラブ・アクションの日(学級)
- 16日(金) 写生大会 1～4年 午前  
場所 ミラノ市立水族館
- 19日(月) 前期委員会(最後)
- 22日(木) 後期委員会任命式
- 23日(金) 小1・2年農場見学  
25日(日) ミラノ野球大会  
小4～中1有志
- 26日(月) 実力テスト 中3年
- 28日(水) プランツォの日
- 29日(木)・30日(金) 中学部中間考査
- 30日(金) ワイン工場見学 小3・4年生